La opinión austral, "Los vientos de San Julián interesan a Chile", Nuestro Mar, Buenos Aires, Argentina, 02 de julio de 2009.

Consultado en:

http://www.nuestromar.org/noticias/energia y minerales 072009 24525 los vientos de s an_julian_interesan_a_chile

Fecha de consulta: 05/09/2009.

Integrantes de Enersa Chile estuvieron en San Julián y se reunieron con Nelson Gleadell. Los empresarios se mostraron interesados en avanzar en un proyecto eólico, trabajando en forma conjunta con el Municipio.

El desarrollo de energías alternativas para la comunidad de Puerto San Julián, que además está enmarcado en el plan participativo de desarrollo sustentable de la localidad, ha cruzado las fronteras.

Ayer, Feliz Almarza Bustamante -general manager- y René Quiroz Espinoza -Marketing & Sales manager-, representantes de la empresa ENERSA CHILE, visitaron Puerto San Julián para reunirse con el intendente Gleadell, con el fin de interiorizarse sobre la futura generación de un parque eólico en la localidad.

En dicha reunión, el jefe comunal fue acompañado por el presidente de la Agencia de Desarrollo, Lic. Javier Vaca, y por el de la Cámara de Comercio, Leonardo Alvarez. Al respecto, Feliz Bustamante expresó que, dentro de su experiencia, "vemos que la comunidad de Puerto San Julián viene avanzando con pasos muy afianzados, ya están en la etapa de poder comenzar a pensar en el desarrollo inmediato, han sido muy eficientes en todos los procesos que se han planteado y están avanzando en la dirección correcta".

En ese sentido, se destacó la actividad del Municipio en la búsqueda de empresas interesadas en asentarse en la localidad. Por lo que el representante chileno indicó que "uno de los beneficios concretos que dejaría nuestro paso por aquí es la responsabilidad social; nosotros siempre tratamos de dejar un margen amplio de financiamiento para poder invertir en escuelas, en reparación para que haya algo sustentable, algo tangible de lo que fue nuestro paso por la zona".

Por su parte, René Espinoza explicó que se pudo intercambiar información "en cuanto a las áreas en las que nosotros nos podemos involucrar como empresa. Llevamos 12 años trabajando en este campo, siendo el más emblemático en la participación de todas las obras civiles y de montajes en Canelas, la 4ta. Región de Chile, un parque de once generadores".

Es importante recalcar que la futura generación de un parque eólico produciría muchos beneficios, "comenzando con que es un recurso inagotable y generará puestos de trabajo para la mano de obra, habrá reducción del impacto ambiental, bajarán los costos del servicio y habrá inversión social", destacaron desde el Municipio.